

行事報告

韓国 L I N C + 事業協議会の事業長使節団が当研究所を来訪されました

田中 学

接合プロセス研究部門 エネルギー制御学分野 教授

2018年7月3日に、韓国 LINC+事業協議会の事業長使節団が接合科学研究所を来訪されました。使節団の訪問目的は、「産学連携と大学の教育研究」について本研究所の活動状況を調査するためです。使節団は、韓国の産学連携推進のための国家プロジェクトである「LINC+事業」に採択された各大学の事業長クラスが世界各国の状況調査のために組織されたもので、今回の訪問では、Kyungshung University の Sung 教授ほか 28 名が来訪されました。

冒頭、南 二三吉 所長が歓迎の挨拶とともに、「本研究所の概要」についての説明を行いました。続いて、Sung 教授から韓国 LINC+事業について説明がありました。その後、大学における産学連携と教育研究の在り方について活発な意見交換が行われました。

最後に、本研究所の FSW 装置、レーザ 3D 金属積層造形装置、レーザ溶接装置、構造性能評価システムの設備見学を行いました。



今回の韓国使節団との交流を通じ、大学における産学連携と教育研究についてグローバルな視点で考察をする絶好の機会になりました。

